

**LOS TRES PODERES**

Juan López Miguel



PAN: 5 AÑOS EN EL GOBIERNO DE UN SOLO HOMBRE, “EL MÁS INEPTO Y CORRUPTO”; MARCELA GUERRA: CAMBIO CLIMÁTICO, AMENAZA GLOBAL

Ante la cuenta regresiva para Andrés Manuel López Obrador, como Presidente de la República, en el tramo final de los 10 meses que tiene como Ejecutivo Federal, en posicionamientos dominical, dirigente nacional del PAN, critica de manera severa, al régimen.

Virulentos señalamientos del gobierno que aún encabeza el político de Tabasco y ex jefe del gobierno capitalino.

Visceral manera del panista de Zamora, Michoacán, para fustigar la administración del peor adversario que, como partido político, enfrentó la segunda fuerza política en la nación.

Hay que recordarlo y decirlo, de no ser por el presunto pacto que hicieron Enrique Peña Nieto y el actual mandatario -proceso electoral 2018-, para la entrega del poder-, cual, en tiempo y forma, acusó el ex canciller, Jorge Castañeda Gutman, otro, sería el destino de la República y los mexicanos.

En esa época, reiteramos, puntero de encuestas, Ricardo Anaya Cortés, quien, en debate de presidenciables, sin ambages, advirtió a la nación que, de ganar, metería a la cárcel a Peña, por brutal corrupción en su gobierno.

No lo habría hecho, porque ello, aceleró diálogo, negociación y visión de la sucesión de ese año, entre el tabasqueño y Peña.

Lo demás, es historia. Hay que decirlo, tras ganar con 30 millones de votos la elección, Andrés Manuel López Obrador, ubicó el régimen de su antecesor, como el del “saqueo, pillaje y corrupción”, del cual, salvo Emilio Lozoya Austin, nadie más, del staff de Peña Nieto, está en la cárcel.

Lo cual, denota clásico canibalismo que caracteriza nuestro sistema político entre sus actores, y hasta ahí.

Uno, vive en Madrid, España y, el sucesor, el que lo defenestró durante los primeros años de su gobierno, alista maletas para salir del bunker de Palacio Nacional, rumbo a no sabemos aún, dónde.

Así es la política en nuestra noble, sagrada y bendecida nación y, Andrés Manuel López Obrador, no es la excepción. No creemos que se vaya a su rancho en Tabasco, cual su gobierno fuera uno de alto nivel de “santidad”.

Máxime, cuando en política, no hay nada escrito.

Por lo pronto, al Presidente, el dirigente nacional del blanquiazul, le da su “despedida”, con 10 meses de adelanto.

Así inicia posicionamiento dominical, el político de oposición:



“Después de cinco años de fracasos continuos en todos los temas, excepto en concentrar el poder en las manos de un solo hombre, hemos retrocedido en economía, seguridad, salud, educación y transparencia. Todos los indicadores demuestran que tenemos el gobierno más inepto y corrupto de la historia; son cínicamente corruptos, opacos e incompetentes”.

Después de virulento discurso, Marko Antonio Cortés Mendoza, acusa lo que se redescubrió durante el debate y discusión entre Morena y opositores, en el asunto del Presupuesto de Egresos de la Federación 2024:

“En cinco años, el régimen de Obrador, endeudó al país más que todos los Presidentes llamados neoliberales, con más de 5 billones de pesos, 5 millones de millones de pesos”.

Lapidario el panista, contra el mandatario, al calificar al régimen oficial:

“Andrés Manuel López Obrador, ofreció reducir un 50% el número de homicidios dolosos, pero su política de abrazos a los criminales, provocó aumento del 100 por ciento de homicidios, en relación con el sexenio antepasado y del 50%, respecto al gobierno pasado, para periodos iguales”.

Tras ese recuento en favor de Felipe Calderón Hinojosa y Enrique Peña Nieto, el opositor de Morena y del Presidente de la República, puyó:

“Este es el sexenio más sangriento de la historia, ahí están los propios datos oficiales: 173 mil asesinatos”.

El gobierno presume, critica, aumento del salario mínimo, pero esconde brutal precarización general del valor del trabajo, porque ahora son excepción, quienes ganan más de cinco salarios mínimos, alcanzándoles cada vez para menos a las familias y decreciendo la economía formal”.

Es decir, el panista, hace alusión a lo que en este espacio señalamos en tiempo y forma, en los últimos años de régimen lopezobradorista: brutal, criminal inflación que lacera los bolsillos y nervios de los mexicanos, cuando acuden al mercado, al tianguis, a adquirir fruta, verdura, carne, pollo, huevo, aceite, frijol, ¡azúcar!, a más de 30 pesos kilo; ¡papaya!, 35-40 pesos kilo...

Puyante, lapidario, la verdad, la despedida que hace Marko Cortés, a Amlo:

“Por donde quiera que se mire, solamente se encuentran fracasos y malos resultados. Por ejemplo, López Obrador prometió que aumentaría la producción de petróleo a 2.5 millones de barriles diarios, pero la realidad es que la producción sigue cayendo y hoy produce menos que en 2028, a pesar de que el gobierno ha inyectado a la empresa más de un millón de millones de pesos”.

Empero, resalta, la buena noticia, entre ese oscuro panorama que permea en la República, durante el régimen de la “transformación”:

“La buena noticia es que ya se van, Obrador y Morena dejarán de destruir al país, dejarán de socavar las bases de las instituciones, de la separación de Poderes; dejarán de violar la Constitución y Xóchitl Gálvez, llegará a la Presidencia de México, para corregir el rumbo y construir un nuevo país, con los escombros que está dejando el populismo”.

“Es urgente, recuperar la movilidad social, hacer crecer a la clase media, evitar que los pobres mueran, incluso, más pobres que como nacieron”.

Contexto en el que añade:

“Tenemos que generar riqueza y distribuirla mejor. Los panistas sabemos cómo hacerlo, porque ya lo hicimos durante nuestros gobiernos, cuando creció la clase media y disminuyó pobreza extrema, algo que López Obrador no puede presumir, aunque haya dicho ¡más de cien mil mentiras!”.



Con Xóchitl, vislumbra el dirigente nacional del PAN, se construirá un gobierno que reduzca la informalidad laboral y dar auténtica capacitación para el trabajo ante el avance de la automatización, la ciencia de datos y las tecnologías de la información.

“Nosotros, no pensamos en darle una beca a un joven a cambio de su voto, nosotros sí tenemos confianza en ellos y vamos a apoyar a los jóvenes para competir en un mundo globalizado”, perfila.

Marko Antonio Cortés Anaya, resalta necesidad de fortalecer el sector salud, volver a dar atención médica y medicinas a 30 millones de mexicanos que la perdieron durante el gobierno de Andrés Manuel López Obrador.

Mejorar las condiciones, ofrece, del personal de salud que recibió humillación y desconfianza del régimen, al contratar médicos de Cuba -“supuestos especialistas extranjeros”-, y pagarles 10 veces más de lo que gana un doctor mexicano, con especialidad.

Virulenta, la opinión-despedida que hace el presidente del CEN del PAN, a cinco años de gobierno de la “transformación” y 10 meses que le quedan al Presidente de la República, para ejercer su gobierno.

Por otros asuntos en el escenario político nacional, seguramente, esta semana, la oposición, continuará con sus críticas al gobierno federal, cual virtual despedida para el presidente Andrés Manuel López Obrador.

¡Caramba!, hay que decirlo en tiempo y forma, son las consecuencias del estilo personal de gobernar en el político de Tabasco, al mejor estilo de su ex enemigo político-personal, Carlos Salinas de Gortari.

De manera perversa, ausencia en diálogo con los adversarios, imponer el punto de vista de un solo hombre en políticas pública y ejercer él y nada más él, billonario Presupuesto que aprueba Cámara de Diputados cada año.

La voluntad de un solo hombres en este país, tiene sus riesgos y quedan 10 meses, para que el Presidente, coseche lo que sembró en su administración.

Por el bien de la nación, de nuestro sistema político, del futuro de este país y los mexicanos, deseamos que el cierre de gobierno de López Obrador, sea pacífico, no cruento, cual el final de régimen de Carlos Salinas de Gortari.

Sin sobresaltos, con una devaluación más de nuestra moneda ante el dólar estadounidense, ni protestas sociales, como ya se llevan a cabo en algunos puntos del país, contra diversas políticas públicas impopulares del gobierno.

Que la sucesión, campaña y elección presidencial, sea con civilidad, de propuestas, ¡basta de ofensas!, insultos, mentiras y abusar en el sentido común que tienen millones de compatriotas dentro y fuera de la República.

Que la Presidenta electa, emerja de una elección limpia, sin los tradicionales vicios que caracterizan los comicios en este país, a los que se añade intervención de violencia y delincuencia, cual advierte el diputado coordinador del PRI en Cámara de Diputados, Rubén Ignacio Moreira Valdez.

Que la politiquería, politiporquería, guerra sucia, periodicazos, encuestas “a modo”, fuego amigo y los verdaderos enemigos, retórica matinal del Presidente, no empañen elecciones en las que, más que estar a prueba la democracia mexicana, Andrés Manuel López Obrador, con su estilo personal de ejercer poder, el de un solo hombre, es el que puso a prueba su régimen.

Que Xóchitl Gálvez Ruiz o Claudia Sheinbaum Pardo, ganen sin duda alguna en su victoria y su toma de protesta en Cámara de Diputados, sea pacífica, con orden y respeto a su investidura que les dio el voto popular.

¡Que así sea!

EN EL CHACALEO



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

Los tres poderes

04/12/2023

OPINIÓN

En este espacio, repetidas veces, aconsejamos a nuestra clase política, de Andrés Manuel López Obrador, para abajo, ¡nunca!, digan de esta agua no he de beber, porque luego ahí... ¡se ahogan!... Es el caso de Javier Corral Jurado, quien, en su larga carrera legislativa, subía a tribuna de San Lázaro o la de avenida Paseo de la Reforma, número 135, a despotricar contra el PRD, sus actores políticos ¡y no se diga contra Andrés Manuel López Obrador!... Sólo él y el actual mandatario, saben qué le perdonaron al que se encumbró, bajo las siglas del PAN, para que lo coopten con la “sana cercanía” al Ejecutivo Federal, el partido que fundó y con la candidata del oficialismo a la Presidencia, Claudia Sheinbaum Pardo... Luego de saberse que el ex gobernador en Chihuahua forma parte del equipo de campaña de la ex jefa del gobierno capitalino, en redes sociales, el Vox Populi, puso como lazo de cochino a Corral Jurado, como ese tuit que subió el ex panista, en tiempo y forma, donde defenestró al que hoy es su tutor político... ¡Y pensar que Javier Corral siempre se hizo a la sombra de Diego Fernández de Cevallos!, quien bien que lo protegía cuando ambos fueron legisladores... ¡Caray!, a lo que obliga el poder y el billete o presuntos actos de corrupción en los que pudo incurrir el ex gobernador del PAN en Chihuahua... ¡Viva México! ¡Viva!... No es el estilo de Xóchitl Gálvez, para balconear conducta convenenciera de Javier Corral, pero ella, seguramente, ya sabrá motivos que lo indujeron a traicionar al PAN, fuerza política que lo hizo... En tiempo y forma, la presidenta en Cámara de Diputados, Marcela Guerra Castillo, observa: el cambio climático es una amenaza global y un desafío de política pública. Contexto en el que exhorta a los Parlamentos, obligación de construir marcos regulatorios que permitan acciones en áreas estratégicas para la sostenibilidad, hasta lograr la eliminación gradual de combustibles fósiles en un plazo adecuado y evitar que el mundo aumente 1.5 grados centígrados, por encima de las temperaturas preindustriales... La representante popular de Nuevo León, adelanta que alista participar en la Conferencia de las Partes de la Convención Marco de Naciones Unidas sobre el Cambio Climático (COP 28), en los Emiratos Árabes Unidos y pondera que, en la reunión, analizarán estrategias que fortalezcan participación Parlamentaria y los marcos legislativos, y los países hagan compromisos con proyectos de energías renovables y evitar el colapso climático... Debe existir compromiso para atender el cambio climático, expone. No es posible, resalta, que las naciones de América Latina y El Caribe, que apenas son responsables del 10 por ciento de las emisiones mundiales en Dióxido de carbono (CO2) -según la Cepal-, sí sufran de forma dramática impacto del cambio climático... Como recién lo vivimos en Guerrero, observa, con el huracán “Otis” que damnificó a más de un millón de personas y, cifras oficiales, dejó al menos 50 muertos y 30 desaparecidos, con un costo estimado en 16 mil mdd, de acuerdo con la agencia calificadora, “Fitch Ratings”... Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección en Datos Personales, instruyó a la secretaria de Bienestar, entregar cifra total de niñas, niños, jóvenes, adultos y personas mayores que cuentan con la pensión para el Bienestar de Personas con Discapacidad y especifique tipo de vulnerabilidad que acredita... En México, expresa la comisionada presidenta en el INAI, Blanca Lilia Ibarra Cadena, hay más de 6 millones de personas con discapacidad y el gobierno -por ratificar en 1981-, el Pacto Internacional de Derechos Económicos Sociales y Culturales, tiene obligación en adoptar medidas para reducir sus desventajas estructurales y dar trato apropiado, con el objeto de lograr su plena participación e igualdad en la sociedad, cual establece ese Pacto... Titular de esa dependencia, Ariadna Montiel Reyes, tiene la respuesta que dará al INAI... Ricardo Monreal Ávila y su delfín, Oscar Eduardo Ramírez Aguilar, tendrán que hacer política, mucha política, con el PAN-PRI-PRD-MC y, de esa manera, prevalezca el consenso y acuerdo, diría el jaguar negro, para el asunto en la designación de vacante en el pleno de ministros en la Corte, que dejó Arturo Zaldívar... El político de Zacatecas, que bien conoce “los tiempos de la política”, y el actual presidente en Junta de Coordinación Política, deben buscar a la oposición, para que la designación, sea por el pleno y no por la voluntad de un solo hombre, como es su estilo personal de gobernar del régimen que preside Andrés Manuel López Obrador... La segunda terna que se dio a conocer viernes pasado, borró a la actual Consejera Jurídica en Presidenta, María Estela Ríos González; en su lugar, el Presidente, incluyó a María Eréndira Cruz Villegas, actual titular de la Unidad de Asuntos Jurídicos de la secretaria de Cultura, a cargo de Alejandra Frausto Guerrero... Permanecen los nombres de Bertha María Alcalde Luján y el de Lenia Batres Guadarrama... Cual anotamos viernes pasado en esta columna, la favorita del Presidente para la vacante, es la hermana de la titular de Gobernación y, de fracasar el diálogo, consenso y acuerdos que ya buscan el senador Monreal y Aguilar Ramírez, cual mandata artículo 96 en Ley de leyes, el Presidente de la República, hace la designación, entre estas personas... Que es lo que no quieren en Palacio Nacional, porque el político de Tabasco, cargaría por los siglos delos siglos, designaciones personales que hizo en la Corte, como Vox Populi y clase política oficial y de oposición, lo señalan en los casos de Yasmín Esquivel Mossa y



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

Los tres poderes

04/12/2023

OPINIÓN

Loreta Ortiz Ahlf... ¡El costo inmoral, pues!... El asunto, podría dirimirse previo a la clausura del actual periodo ordinario de sesiones, cual perfila senadora, Ana Lilia Rivera... Ambición avaricia, codicia y novatez, terminaron con el sueño guajiro de Samuel Alejandro García Sepúlveda, por ser candidato presidencial... Más allá de sus extravagancias como actor político, hay que decirlo, es gobernador constitucional y lo más que puede suceder, para devolver normalidad política en Nuevo León, que tras degradarse a sí mismo, el caso termine con el reconocimiento de que lo votaron los ciudadanos del estado, toda vez que no puede haber una decisión en este caso en contra del artículo 39 de nuestra Ley de leyes, en materia de soberanía, cual ilustra esta columna, hombre de leyes, bagaje, institucional, oficio, sensibilidad, probó... O sea, es un simple reconocimiento de quién es el gobernador; el Congreso local, debería pronunciarse y la Corte, también... Es decir, SCJN y el Congreso de Nuevo León, son los que deben dirimir la confusión, no el locuaz aspirante a Presidente... Más claro, el asunto para la Corte y los diputados locales, es que deben hacer una explicación política... En este caso, hay que decirlo, el novato gobernador constitucional, reculó, porque no hubo diálogo, acuerdo, consenso, para designar al gobernador interino y lo rebasaron... ¡Ah!, la política... Por lo pronto, el diputado Rubén Moreira Valdez, exige juicio político para el novato aspiracionista a la Presidencia... Nuestro Correo: juanlopez23@hotmail.com... ¡Síguenos!... <https://los3poderes.com/>... ¡Visítanos! Redes sociales... YouTube: @juanlopezmiguel59... Twitter: @JuanLopezMiguel... Instagram: juan3poderes...